

SOUCOUBE VOLANTE DANS LE CIEL CHARENTAIS ?

Alors qu'ils circulaient en voiture, samedi, entre Saujon et Marennes (Charente-Maritime), deux automobilistes, MM. Christian Armant, directeur de société à Rochefort-sur-Mer (Charente-Maritime) et Jean Driancourt, entrepreneur à Surgères (Charente-Maritime) auraient aperçu une soucoupe volante.

L'engin, de forme sphérique, et d'un blanc extrêmement brillant,

venait du nord et s'est déplacé dans leur direction. L'objet laissait apparaître une turbulence sur sa partie supérieure et une traînée violacée, sans émettre, toutefois, le moindre bruit.

Les deux automobilistes s'arrêtèrent et l'objet en fit autant. Sa luminosité était alors insoutenable. Puis, il repartit en direction du nord-ouest à une très grande vitesse et disparut.

La République 17/12/1973